

De retour des championnats de France, Léo Raux en pince pour le billard 3 bandes

lundi 05.03.2012, 05:06 - La Voix du Nord



Le jeune homme a terminé premier de sa poule et s'est retrouvé en demi-finale où il a été battu par plus fort que lui.

| DIVION |

À 17 ans, Léo Raux, en bac pro électrotechnique, est revenu enchanté de sa participation aux championnats de France de billard 3 bandes, fin février, à Lorient. ...

Le jeune garçon nous parle de sa passion.

Léo, comment as-tu découvert le billard ?

« Mon frère a commencé à jouer au billard après une initiation organisée par le Billard-club divionnais à l'école primaire Nicolas-Copernic. Je l'ai accompagné plusieurs fois aux entraînements et j'y ai fait quelques essais. Ce sport m'a tout de suite plu. Depuis 4 ans que je joue et m'entraîne régulièrement, j'ai énormément progressé grâce aux précieux conseils des autres joueurs. J'aime l'ambiance feutrée et posée du billard.

Les membres du club sont sympathiques et toujours prêts à transmettre leur savoir ainsi

qu'à former de jeunes recrues. » **Quel jeu préfères-tu dans le billard français ?**

« D'abord, c'est un jeu passionnant où la réflexion et le calcul des trajectoires priment avant tout. J'évolue dans toutes les catégories, mais j'ai une préférence pour le 3 bandes. La bille doit rebondir sur au moins trois bandes avant de toucher la dernière bille pour avoir le point ou toucher au moins trois bandes avant de caramboler les deux autres billes. C'est un challenge qui me plaît. Néanmoins, pour arriver à ce stade, le joueur doit maîtriser les bases du billard français. » **Parle-nous de ton récent parcours ?**

« J'ai participé aux qualifications à Franconville en janvier pour les championnats de France cadets 3 bandes. C'était difficile, j'ai raté la sélection de peu. Douze joueurs de l'hexagone sont sélectionnés pour ce championnat qui s'est déroulé à Lorient fin février. Mais premier sur la liste d'attente, j'ai remplacé un participant qui s'est désisté. Sur place, j'ai découvert un niveau très élevé et des pointures. Le plus jeune joueur avait 13 ans. J'ai terminé premier de ma poule et je me suis retrouvé en demi-finale. J'ai perdu sans appel mes deux matches contre les deux premiers. Je me suis classé troisième ex-aequo, je ne regrette rien, c'était une excellente expérience. En 2011, j'avais terminé à la douzième place à Billy-Montigny. J'ai quand même bien progressé en un an. L'année prochaine, j'évoluerai en junior toujours dans la catégorie 3 bandes. » •

 Partager : S'abonner :